



社会福祉法人尚徳福祉会

保育園与那原ベアーズⅡ 7月園だより

社会福祉法人

尚徳福祉会 保育園与那原ベアーズⅡ

梅雨が明けると共に、強い日差しが降り注ぎ、本格的な夏がやってきましたね。

保育園裏の畑では、幼児クラスが植えたきゅうりやオクラなどの夏野菜が収穫の時期を迎え、ひまわりは黄色い花を咲かせ、育てた野菜を調理の先生にお願いして給食の時間に提供してもらいました。引き続き、子どもたちのコロナ感染症対策と同時に熱中症対策を行いながら安全で楽しい保育を行って行きます。



【お便りの配布方法変わります！】 資源を大切にす観点や保護者の皆様に登録して頂いているメールアドレスを活用する為、現在紙でお渡ししている手紙類を7月よりメールで配信いたします。手紙を配信した際、玄関（タイムカードの上）に配信したことをお知らせする掲示をしますのでご確認ください。

紙での配布を希望される方は、その都度事務所まで声を掛けてください。

【7月の予定】

- 【1日】 プール開き
- 【7日】 七夕集会
- 【8日(金)】 避難訓練(地震・火災)
- 【19日(火)～】 保育参加ウィーク
- 【20日(水)】 誕生会

★七夕集会を行います★

7月7日は七夕です。保護者の皆さんも子どもの頃、短冊に願い事を書いたのを思い出すのではないのでしょうか。保育園でも短冊と笹を用意し、子どもたち一緒に願い事をしようと考えています。自宅に短冊をもってかえりますので、一緒に願い事を書いてみてください。

☆園長のひとり言☆

登園して来た子どもたちがわくわくする何かないかな・・・と考え、5月はこいのぼりを玄関に飾りました。6月は何がいいかな・・・と考え、玄関の床にカエルの写真を貼ることを思いついたのですが、大人には不要の様子・・・。「本物のカエルかと思った」「気持ち悪い」との声も聞こえて来ました。しかし、子どもたちには大喜び！登降園時にカエルを触ったりお父さんお母さんに教えてみたりする姿が見られます。そんな中、こぐま組では、オタマジャクシの飼育が始まり、毎朝「カエルになったかな？」と飼育ケースを覗く姿が見られるとのこと。7月の玄関はどんな装いに変身するかお楽しみに！



☆楽しかった親子スポーツレクリエーション☆

6月25日(土)は、暑い中でしたが、親子スポーツレクリエーションを無事に終えることができ感謝しております。日々の保育の中では、スポーツレクリエーションがあるから、〇〇練習するよ！では無く、子どもたちの今を大切に、興味のあることや出来るようになった事を演目に取り入れてきました。当日は、たくさんの素敵な笑顔が見られましたが、大勢の前で少し恥ずかしそうにしている子どもの姿も見られました。しかし、様々な経験をする中で少し自信がついたかもしれませんね。今後も楽しかった！と言えるイベントを考えていきたいと思っておりますので、ご協力よろしくお願ひします。

★夏の楽しみプール遊びが始まります★

梅雨が明け本格的な夏シーズン到来！水遊びが楽しい時期になってきましたね。保育園でも7月1日からプール遊びが始まります。保育園では、水鉄砲やバケツ、

ジョーロなどを用意して水遊びが楽しめるようにしています。クラス毎にプールの日程がことなりますので確認して頂き、連絡ノートに「〇」の記入をお願いいたします。



☆保護者の皆様にお願ひ☆

◆暑さ厳しい時期となりましたが、園舎内では過ごしやすい温度設定にしています。保護者の皆様におかれましては、送迎時のマスクの着用を引き続きよろしくお願ひいたします。

